

## 令和6年9月受付分公表

番号	件名	市民の声(要旨)	市の回答	問い合わせ先
1	お願い	<p>広報松阪の女性の放送が不快に感じます 喋り方を考えたほうがいいと思います。 よろしくお願ひいたします。</p>	<p>防災行政無線について貴重なご意見をいただき、ありがとうございます。</p> <p>防災行政無線の放送の声に不快を感じるとのこと、ご不便をお掛けしおり申し訳ございません。</p> <p>本市の防災行政無線放送については現在機械音声を使用しており、イントネーション等により聞き取りにくい場合や不快に感じられる場合があることを認識させていただいております。</p> <p>良くお聞き取りいただけなかった場合には、24時間以内に放送した内容をご確認いただける「防災行政無線テレフォンサービス(0598-25-6045)」をご用意しておりますので、ご利用ください。</p> <p>また、公式アプリ「松阪ナビ」では、防災行政無線で放送した内容を文字でご確認いただくことができます。なお、携帯電話をお持ちでない方や日中携帯電話を持っている家族が不在となる方など携帯電話からの情報の取得が困難な方には、登録制ではありますが自宅の固定電話に災害情報を発信するサービスも行っております。</p> <p>今後も、防災行政無線の音声改善はもとより、市民生活に必要な情報提供を心掛けて参りますので、ご理解の程よろしくお願ひ申し上げます。</p>	防災対策課 電話:53-4064

令和6年9月受付分公表

番号	件名	市民の声(要旨)	市の回答	問い合わせ先
2	コロナワクチンの即時中止の要望	<p>コロナワクチンで健康被害が沢山出ているのに、大丈夫だと根拠なくワクチン接種を推し進めていること、危険性を市民に知らせないことに違和感を覚えています。</p> <p>松阪市でもコロナワクチンによる死者が出てるのに、何故、接種を推し進めるのですか？</p> <p>今年の10月から開始予定の明治製菓のレプリコンワクチンは、専門家の間でも危険性を訴える声が多いです。</p> <p>アメリカでも治験国のベトナムでも認可されなかつた危険な自己増殖型のワクチンです。</p> <p>承認されたのは日本だけです。</p> <p>接種者の汗や呼気に含まれるワクチンの成分が伝播し、未接種者にまで健康被害が出る恐れがあります。</p> <p>その危険性を市民にきちんと知らせ、レプリコンを中止することを強く望みます。</p> <p>市民全員の健康に関わることです、真剣にご検討下さい。</p>	<p>新型コロナウイルスワクチン接種は、臨床試験の結果などに基づいて、ワクチンの有効性、安全性、品質について国により審査が行われ、承認されていることを前提として実施しております。国内でのワクチン接種の開始後は、国において副反応を疑う事例について、専門家による評価が行われています。</p> <p>国によりますと、ワクチンの被接種者から当該ワクチンの接種により產生された物質等が拡散されて他の者に影響を与える事象が生ずるとの科学的知見は現時点でないとの見解ですので、合わせてご案内させていただきます。</p> <p>市といたしましては、予防接種事業において使用するワクチンに関して、効果と副反応のリスク双方につきまして、市民の方が正しい情報を持つていただきたいうえで、接種を判断していただけるよう、引き続き国、県の動向に注視しながら情報提供に努めてまいります。</p>	健康づくり課 電話:53-4313

令和6年9月受付分公表

番号	件名	市民の声(要旨)	市の回答	問い合わせ先
3	コロナワクチンの即時中止の要望	<p>厚生労働省はmRNAワクチンについて、ワクチンの被接種者から当該ワクチンの接種により產生された物質等が拡散されて他の者に影響を与える事象が生ずるとの科学的知見はあるけど、実際は調べてないからわかりません。という回答しています。</p> <p>また、mRNAワクチンについても、実施当初はまだこのワクチンの危険性が露見してなかったのでしょうかがないと思いますが、危険性がはっきりしてきた今も、国が大丈夫と言っているので大丈夫と考えも調べもせずに継続という回答は非常に残念です。</p> <p>コロナが弱毒化した今、ワクチンはデメリットが大きいので、接種を見直すべきだと思います。</p> <p>国が対応してくれないからこそ、身近な市に相談させて頂いてるのに、このような回答であったことは非常に残念ですし、松阪市への信頼を無くしました。</p> <p>せめて10月からの定期接種のお知らせの際は、誰が見てもわかりやすいように、</p> <p>(1)コロナワクチンは多数の死者を出していること  (2)レプリコンは日本だけ認証された安全性の保証できない、未接種者にも被害を及ぼすかもしれない、新しいタイプのワクチンであること</p> <p>この2点についてご明記下さい。</p> <p>デメリットを隠す、または解りにくく記載するのはフェアではないと思います。</p> <p>上記について実行していただけるかご返信下さい。</p> <p>また、mRNAワクチンの被害についてもっとしっかりと広報して下さい。広報松阪にmRNAワクチン被害について載せる、市役所に掲示するなどしてはどうでしょうか。国が動かないこそ、地方自治体が動くべきかと思います。</p>	<p>先日申し上げました回答の繰り返しになりますが、市としましては、予防接種による効果と副反応リスク双方につきまして、市民の方が正しい情報を持っていただいたうえで、接種をご判断いただきたいと考えております。</p> <p>そのため、市が予防接種を委託する応需医療機関には、被接種者への事前の説明においては、接種するワクチンの種類も含め、効果とリスクの双方について適切にご案内いただくよう周知を行ってまいります。</p>	健康づくり課 電話:53-4313

令和6年9月受付分公表

番号	件名	市民の声(要旨)	市の回答	問い合わせ先
4	市民ではありませんが	<p>三重県松坂市民ではありませんが、救急車の有料化に対する意見です。不必要的救急要請で有料化に踏み切った事はわかってますが、反対です。救急、警察等々、民間で運営するのが不適当でない業務を公的機関が運営している事を忘れないでほしいです。救急隊が要請を請けて現場に行き、不必要と判断したら搬送しなければいいと思います。素人ではないので、判断してください。責任を取れないとかではなく、万が一間違えても国家賠償訴訟で個人責任を負わないので、現場判断してほしいです。いつも同じ人からの通報も多いかと思いますが、有料化ではなく、過去一年以内に2度以上の不必要的要請があった電話番号には、現場出勤は後回しにする又は有料化等のやり方にしないと通報が必要な時に通報しない人が出てくると思います。</p>	<p>最初に、ご確認いただきたいことがございます。今回の取組みは、救急車の利用にあたって、料金をお支払いいただくものではありませんので、「救急車の有料化」ではございません。</p> <p>今回の取組みは国の定める「初診・再診時の選定療養制度」に基づくものです。</p> <p>この制度は、「初期診療は医院や診療所等のかかりつけ医で行い、高度・専門医療は病院(200床以上)で行うこと」を推進するもので、ひいては、「救急車の適正利用」につながっていくことになるとも考えております。</p> <p>松阪地区(松阪市・多気町・明和町・大台町)においては、三基幹病院(松阪中央総合病院・済生会松阪総合病院・松阪市民病院)が200床以上の病院となり、今年5月以前から(三基幹病院において、)「初診時に紹介状なしに受診された場合」等は、選定療養費として7,700円を負担いただく運用を行っていました。</p> <p>6月以降は、救急車利用の場合であっても、原則として、入院に至らなかった軽症の方は、選定療養費の対象となります。ただし、一律に行うものではなく、入院に至らずとも、搬送先の医師の判断により緊急性のあった方は、「選定療養費」の対象外となります。</p> <p>また、「救急隊で搬送(不搬送)の判断をするべき」というご意見でございますが、救急隊は、119番通報で救急要請があった場合は、「搬送の必要性がある」と判断し、出動しますが、現場で「傷病者が搬送を辞退する」等した場合や、「観察の結果、搬送の必要がない」と判断した際は、傷病者等の同意のもと搬送しないこともあります。</p> <p>しかし、観察の結果、何らかの異常があった場合には、傷病者の搬送辞退があっても、説得の上、搬送します。</p>	健康づくり課 電話:23-1364

令和6年9月受付分公表

番号	件名	市民の声(要旨)	市の回答	問い合わせ先
4	市民ではありませんが		<p>また、過去に救急要請が複数回あった方でも119番通報で救急要請があった場合は、「緊急性があり、通報に至ったもの」と判断し、現場に出動しますので、「後回し」や「有料とする」こともできません。</p> <p>松阪地区の救急医療体制を守り、必要な方に速やかに適切な救急医療を届け、皆さまが安全で安心して生活いただけけるよう、この度いただきましたご意見も参考にさせていただき、取り組んでまいります。</p>	健康づくり課 電話:23-1364

令和6年9月受付分公表

番号	件名	市民の声(要旨)	市の回答	問い合わせ先
5	金剛川にもっと橋を作りたいです。	R147号線？学園前通りの夕方の渋滞がひどく、徳和方面からマックスバリュ学園前店まで来るのになかなか進みません。オムロン方面から出てくる車も多く、工業団地からの帰宅ラッシュでR42も渋滞しているため、あみやき亭の角の信号で詰まっています。南郊団地から橋を一本付けてマックスバリュまで抜ける道を作つて貰えると抜け道として使って助かるのですが、難しいでしょうか？金剛川は川幅も狭いので橋も短くていいのに、松阪高校の近くの橋か、マックスバリュ学園前店の近くの橋かどちらかしか車で通れないのに、間にもう一本車が通れる橋を作つてもらえば本当に助かるのですが。	<p>この度は、県道松阪嬉野線久保町交差点付近の渋滞対策について、ご提案をいただきありがとうございます。</p> <p>渋滞対策として新たに金剛川へ橋を整備する場合、河川の堤防や川の流れに影響を与えないような規模で大型車両の通行にも耐えうる構造が必要であり、金剛川の右岸堤防道路は、現在、車両が安全に対向出来る幅員がないことから、橋の整備と併せた道路整備も必要となるため、住宅地への影響が大きく整備は困難と考えます。</p> <p>なお、松阪市内の渋滞対策については、国、県、市の道路管理者や公安委員会、交通事業者で構成する協議会において、市内の渋滞解消を目的とした道路整備や道路情報板による渋滞が少ない道路への案内などを実施しています。</p> <p>今後も、関係機関との連携を図り、市内の渋滞解消に繋がる対策の検討を進めてまいりますので、ご理解のほど、よろしくお願いします。</p>	土木課 電話:23-1364
6	愛宕川の水が黒く濁ってる	愛宕川のトライアル近くの川で朝散歩していたら、水が綺麗で小魚の群れが幾つもありました。2、3日前から川の水が黒く濁っています。最近は、綺麗だったのでなんとかしてください。	この度「市民の声」を頂きました愛宕川の濁りにつきましては、河川管理者である三重県へ問い合わせをさせていただいたところ、現場確認を行つて頂き、今後の適正な河川管理に努めていくとの回答を頂きましたので、ご理解のほど宜しくお願い申し上げます。	土木課 電話:23-1364

令和6年9月受付分公表

番号	件名	市民の声(要旨)	市の回答	問い合わせ先
7	今年10月からの定期接種の件	<p>今年の秋からのコロナワクチンの定期接種について、税金による補助はやめてください。</p> <p>コロナワクチンには重症化を防ぐ効果がないことがわかつていいきており、さらには危険な副作用が起こる可能性が懸念されています。</p> <p>世界を見ても、コロナワクチンを七回も打っているは日本だけです。</p> <p>その日本でコロナが一番流行している点を見ても、明らかにコロナワクチンは無意味です。</p> <p>秋から始まるレブリコンワクチンに関しては、原産国のアメリカでも、治験をしたベトナムでも認可が下りていません。</p> <p>安全性がきちんと確立しておらず、明治製菓の職員による「私達は売りたくない」というタイトルの暴露本も出ています。</p> <p>その危険なワクチン接種の為に大事な税金を投入するのは市民の声に反していると思います。</p> <p>泉大津市の南出賢一市長はコロナワクチンの危険性を積極的に市民に発信し、秋からの接種にも補助金を出さないとのことです。</p> <p>松阪市長も御賢明な判断をお願い致します。</p>	<p>10月から開始した新型コロナワクチン接種は予防接種法第5条第1項に基づいて実施するB類疾病の定期予防接種であり、本市では、自らの意思で接種を希望する方が接種を行うことができるよう、体制を整備しております。そのなかで、接種を希望する方の負担を軽減するため、本市では自己負担額を3,000円と設定しております。</p> <p>新型コロナワクチン接種は、臨床試験の結果などに基づいて、ワクチンの有効性、安全性、品質について国の審議会により審査が行われ、承認されていることを前提として実施しております。</p> <p>本市としましては、接種をするかしないか、ご本人が判断いただくうえで、ワクチンの有効性及び安全性の双方について、科学的知見に基づく正しい情報を発信していくことが必要と考えております。引き続き国、県の動向に注視しながら情報収集及び情報提供に努めてまいります。</p>	<p>健康づくり課 電話:31-1212</p>

令和6年9月受付分公表

番号	件名	市民の声(要旨)	市の回答	問い合わせ先
8	自動体外式除 細動器(AED) の件	<p>AEDの使用が一般の人にも解禁されてから、今年で20年、松阪市内にAEDの標示時々みかけますがどこに設置されているのか不明</p> <p>1.設置場所は            ①市役所をはじめとした行政施設は?            ②小・中・高をはじめとした教育施設は?            ③スーパー等をはじめとした民間施設は?</p>	<p>1.設置場所は            ①令和6年度現在、設置状況            市役所本庁舎、地域振興局、庁舎施設等:19台            中部台運動公園、総合運動公園などスポーツ施設:14台            観光・文化施設など:23台            保健・福祉施設など:20台            小・中学校:68台            幼稚園・保育園・認定こども園など:39台            地区市民センター・地区コミュニティーセンター・地区公民館など:39台            放課後児童クラブ:27台            コミュニティバス内:11台            計258台(252施設)</p> <p>②高校については不明ですが、小・中学校については体育館や保健室などに設置されており、松阪市内小中学校合計:68台設置されております。</p> <p>③民間施設においての情報については市で把握しておりません。インターネット上に公開されているAEDマップにてご確認いただけます。</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・財団全国AEDマップ URL (<a href="http://www.qqzaidanmap.jp">www.qqzaidanmap.jp</a>)</li> <li>・日本全国AEDマップ URL (<a href="https://aedm.jp/">https://aedm.jp/</a>)</li> </ul>	健康づくり課 電話:23-1364

令和6年9月受付分公表

番号	件名	市民の声(要旨)	市の回答	問い合わせ先
8	自動体外式除 細動器(AED) の件	<p>2.24時間AEDが使用できる施設は？</p> <p>3.松阪市内における23年度の使用率？</p> <p>4.松阪市民がAEDを操作できる機会は？ 企業ですとAEDを操作を新入企業研修がある ようですが</p> <p>5.AEDの価格は1器いくらか 小生が入手した数値ではリースで176,904円＝ 2,106円×84ヶ月です 国内では8メーカーが販売されております</p> <p>6.その他 心臓が原因で倒れる場合は24時間です 特に深夜に発生した場合は、救急体制があるわけ ですが現場に救急車が到着するまで時間がかり近 年で10分以上かかっております 市内 4、5、60店のコンビニがありますが、コンビ ニも設置する必要があるあるのではないでしょ うか 行政の市民の課題は『命』を守ることではないでしょ うか 来年度に設置への方向で検討を！</p>	<p>2.市所管施設においては現在24時間AEDが利用でき る施設はありません。</p> <p>3.使用率においての統計はとっておりません。</p> <p>4.松阪地区広域消防組合が別紙のとおり、救命講習を行っております。</p> <p>5.健康づくり課では購入価格までの把握はできておりま せん。</p> <p>6.貴重なご意見ありがとうございます。AEDにおいては可能 な限り、24時間だれもが使用できることが望ましく、屋外設置やご意見にあるコンビニ等への設置などいろいろな方法が考えられます。今後、課内で他市事例等含め、調査研究を行っていきたいと考えております。</p>	健康づくり課 電話:23-1364
9	図書館横の側 溝や両側の植 木のゴミ清掃 管理は何処？	もう、4～5年前から思っていたことですが、あの側溝、植木のなかは誰が清掃するようになっていますか？5年位前に鈴の森公園のトイレ清掃をしてる人や図書館駐車場を清掃している人に聞いてもしないし解らない言ってました、それから時々清掃するようになりましたが、側溝は自治会管理という声もあると思いますが、側溝横の植木の下にあるゴミは市が清掃すべきですか？側溝にあるゴミも横から落ちたものが大半ですからここも市が行うべきと思います。	図書館横の側溝につきましては、ご指摘のとおり地元自治会の管理となっています。側溝横の植木につきましては、駐車場側は市民文化会館、図書館敷地内は生涯学習課、鈴の森公園(カネボウ跡公園)側は土木課の管理となっており、それぞれ管轄が分かれています。いずれにしましても、当該緑地の管理につきましては、業者委託により除草や剪定を実施しており、ごみ等もその際に回収処理しております。また、それぞれの管轄はございますが、3課で連携をし、適正な管理に努めたいと思いますので、ご理解の程よろしくお願ひいたします。	生涯学習課 電話:53-4396  土木課 電話:53-4167  文化課 電話:23-2111